

## Succès de la rencontre de l'ADMR

🕒 1 min



L'ADMR de Réquista emploie 40 salariés qui, tous les jours, se déplacent au domicile de 300 personnes pour les aider, les soutenir avec gentillesse, écoute, et dévouement. En guise de reconnaissance pour leur engagement quotidien, un après-midi récréatif a été organisé, samedi 29 juin, dans la salle des aînés. Une centaine de bénéficiaires ont partagé un moment de convivialité, d'amitié afin d'oublier un instant les soucis quotidiens.

L'animation était assurée par le groupe folklorique les Clavelous de Naucelle. Elle fut suivie d'un goûter avec trois gâteaux à la broche confectionnés par quatre bénévoles. Des remerciements ont été adressés aux bénévoles (Annie, Aline, Gaëlle et Sylvie), au personnel administratif (Myriam, Marina), aux membres du conseil d'administration pour leur participation active, aux aides à domicile pour leur implication dans ce projet où elles ont été un formidable relais entre les bénévoles et les personnes aidées, à la municipalité qui a mis la salle à disposition gratuitement. Chacun eut une pensée pour ceux qui n'ont pas pu participer pour des raisons de santé. Étant donné le succès de cette journée,

la plupart des participants ont émis le vœu de la voir se renouveler l'année prochaine.